

Travail & santé

La protection du travail et de la santé est une priorité absolue en Hesse. La loi crée des conditions de travail sûres et équitables pour tous les salariés de tous les secteurs, effectuant toutes les activités.

Des facteurs tels que le bruit, les substances dangereuses et la sécurité des machines ainsi que les sollicitations psychiques et sociales sont considérés et sont le sujet d'un dialogue entre les entreprises, les représentants du personnel et les autorités de contrôle ainsi qu'entre les experts et les partenaires de coopération. L'objectif commun est d'obtenir en permanence une bonne qualité de travail.

Liens

[Promotion de la santé en milieu professionnel - Portail de prévention \(en allemand\)](#)

[Organisation du travail adaptée aux personnes : organiser le travail au bureau de manière saine \(en allemand\)](#)

[Modèles innovants de travail \(en allemand\)](#)

[Plate-forme de connaissances Employabilité \(en allemand\)](#)